

Zeitschrift: L'Émilie : magazine socio-culturelles
Herausgeber: Association Femmes en Suisse et le Mouvement féministe
Band: [96] (2008)
Heft: 1517

Artikel: Les grands coeurs roses
Autor: Feller, Magali
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-284873>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Les grands coeurs roses

Magali Feller

Elle, elle était la co-locataire d'une amie à lui et ils se sont tout de suite plu. On peut appeler ça un coup de foudre. Ou on peut dire qu'elle l'a envisagé positivement et lui aussi. C'est généralement ce qui se passe quand une célibataire rencontre un homme nouveau, un essai virtuel.

Ils étaient encore étudiants quand ils se sont rencontrés. Comme lui, il était aussi célibataire, il s'est aussi dit «elle ouais, pourquoi pas...». Et après quelques essais virtuels, chacun embrassant l'autre dans ses rêves, c'est une fête d'anniversaire qui leur a permis les rapprochements nécessaires pour passer du fantasme à la réalité. Maintenant ils sont ensemble depuis presque dix ans, ils habitent ensemble depuis six ans et ça fait respectivement cinq et quatre ans que Nadine et Sophie sont nées. Voilà pour le couple en chiffres. Les disputes on ne les compte pas.

Mais si elle, elle est songeuse aujourd'hui, c'est plutôt parce que ça marche bien entre eux. Il y a le fait d'avoir su garder, ou renouveler, leur complicité avec aussi sa capacité à elle à entretenir la part de mystère de son mari en imaginant trente-six mille chose qui pourraient se passer dans sa vie au cours de ces journées qu'ils passent chacun dans leurs activités respectives. Et puis il y a aussi la vie en général, les choses que l'on doit faire ou avoir faites pour avoir le sentiment d'accomplir sa vie. Ces choses-là généralement on en prend conscience quand elles manquent plutôt que quand on les a, mais elle s'en rend compte, elle sait que ce qui a toujours été important dans sa vie, c'était d'avoir des enfants et de travailler comme biologiste et si aujourd'hui elle est heureuse, c'est aussi parce que ces désirs-là n'ont jamais été en opposition avec ceux de son mari. Parce que lui il n'a toujours voulu que deux choses: écrire et s'occuper de ses filles. Ça a été dur pour tout les deux, lui a eu du mal à trouver du travail, des journalistes au chômage il y en a à la pelle et elle parce qu'elle faisait de la recherche et que ses résultats contredisaient ceux de son collègue.



Ils ont eu de la chance aussi, puisque son collègue s'est associé à elle et qu'ensemble ils ont fait une découverte majeure en biologie moléculaire et son mari, de son côté, a trouvé une place à mi-temps dans un quotidien romand. Aujourd'hui elle se dit que, comme elle est maintenant professeure à l'Université, elle pourrait offrir une nouvelle cuisine à son mari. C'est vrai lui, il n'oseraut probablement pas le proposer, mais il passe beaucoup de temps à la cuisine et il serait très content qu'elle soit plus pratique, mieux étudiée, c'est pour ça qu'elle s'est sentie appelée par cette affiche en forme de cœur dans la vitrine du magasin de cuisines. C'est vraiment un cadeau de la Saint-Valentin qui ferait plaisir à son mari!

Il y a tout de suite eu cette image de Monsieur dans sa cuisine avec les enfants qui lui tournent autour pour savoir ce qu'il y a à manger pour midi et Madame qui a les moyens de faire ce très beau cadeau en même temps que l'envie de faire plaisir à son compagnon qu'elle aime. C'est à côté de chez moi, le magasin de cuisines fait sa promotion ce mois-ci avec le slogan: «Offrez lui une nouvelle cuisine pour la Saint-Valentin». Sur de grands coeurs roses.